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Aos cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às onze 1 

horas, realizou-se a sessão ordinária da Comissão Própria de Avaliação através 2 

da plataforma virtual Zoom. Estavam presentes na reunião: Bianca Lima Silva, 3 

Claudemir Pereira Wanderley, Willamys Cristiano Soares Silva, Renata Correia 4 

Barros, Ivanildo Gomes dos Santos, Márcia Valéria Oliveira Gonçalves, Luísa 5 

Robalinho de Faria, José Augusto de Medeiros Monteiro, Bennet Roosevelt 6 

Andrade de Souza, Márcio André Araújo Cavalcante, Neiza de Lourdes Frederico 7 

Fumes e Marcius Antonio de Oliveira. Pauta: 1) Apreciação da ATA da reunião 8 

anterior; 2) Apresentação dos novos membros da CPA; 3) Apresentação da 9 

avaliação das atividades acadêmicas e administrativas não presenciais do 10 

semestre 2021.1; 4) Apresentação do instrumento de avaliação das 11 

disciplinas pelos discentes; 5) Outros assuntos. O Professor Márcio 12 

Cavalcante iniciou a gravação da reunião, cumprimentou a todos. A reunião 13 

iniciou com a apreciação e aprovação da Ata de nº 02 do ano de 2022, que, após 14 

os ajustes necessários, foi aprovada por todos os presentes. Foi informado que 15 

as atas das reuniões da CPA ficarão disponíveis na página da CPA, que se 16 

encontra no site da Universidade Federal de Alagoas, com o intuito de cumprir o 17 

Princípio da Transparência na Administração Pública. Seguindo o segundo ponto 18 

de pauta, foi realizada a apresentação dos novos membros da comissão. 19 

Posteriormente, deu-se início ao terceiro ponto de pauta com a apresentação da 20 

avaliação das atividades acadêmicas e administrativas não presenciais do 21 

semestre 2021.1. Antes de apresentar o resultado dos questionários, Márcio 22 

Cavalcante fez uma breve explanação dos objetivos da Comissão Própria de 23 

Avaliação. Com relação aos questionários, verificou-se que a adesão aos 24 

questionários foi significativamente baixa. Apenas 2,81% dos estudantes 25 

responderam, 5,51% dos docentes participaram da avaliação, e o percentual foi 26 

ainda menor para os técnicos, sendo de 1,75%. Neiza sugeriu que fossem 27 

elaboradas/adotadas estratégias para que os alunos com deficiência sejam 28 

incluídos nesses instrumentos de avaliação, como o agendamento de entrevistas, 29 

por exemplo. Marcius Oliveira sugeriu a formulação de questionários específicos 30 



para tratar sobre as políticas afirmativas de inclusão em um diálogo com o NEABI 31 

e com os setores relacionados à pessoa com deficiência. Após esses 32 

apontamentos, Márcio Cavalcante realizou uma apresentação do Instrumento de 33 

Avaliação Docente pelos Discentes. Durante a apresentação, Claudemir 34 

Wanderley relatou que no período de pandemia alguns alunos estavam 35 

enfrentando dificuldades no acesso às aulas online, o que prejudicou o 36 

desempenho acadêmico e ocasionou algumas reprovações, e questionou se a 37 

CPA teria como função o diálogo com os professores com o intuito de resolver 38 

estes problemas. Márcio Cavalcante informou que esse tipo de situação deve ser 39 

reportado ao Colegiado de Curso, e que a falta de uma maior adesão aos 40 

instrumentos de avaliação prejudica a mensuração de dificuldades como essas. 41 

A apresentação foi concluída. Claudemir relatou a importância da discussão 42 

realizada na reunião para a melhora da universidade. Marcio Cavalcante 43 

informou que nas próximas reuniões será discutido em conjunto com o Núcleo de 44 

Tecnologia da Informação um sistema de avaliação mais abrangente, 45 

considerando diferentes grupos e demandas da instituição. Nada mais havendo 46 

a tratar, Márcio Cavalcante agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, 47 

da qual, para constar, eu, Bianca Lima Silva, lavrei a presente ata, que, se 48 

aprovada, será assinada por mim e pelo presidente da comissão. Maceió, 05 de 49 

setembro de 2022.  50 

  
 
_____________________________       __________________________ 
       Márcio André Araújo Cavalcante      Bianca Lima Silva  
               Coordenação da CPA             Secretária da Reunião  


